
Ebbene sì! Mi candido, per senso di responsabilità e per servizio! Sono ormai 20 anni
che mi do da fare per il Bridge nella mia piccola realtà di ASD. Sono passato attraverso
fusioni e incredibili separazioni, ho sempre creduto e ricercato la collaborazione tra
circoli vicini, abbiamo superato anche il Covid e il LockDown.

Posso ben dire che ho ben presenti le difficoltà e le problematiche che i Presidenti
quotidianamente devono affrontare per far vivere il proprio circolo anche per
ottemperare ai nuovi obblighi imposti dalla Riforma del lavoro Sportivo, e che questa
visione, me la porterò dietro e sarà all’ordine del giorno se farò parte del Nuovo
Consiglio Direttivo. 

Il mio curriculum è fatto di competenze in diversi ambiti: dalla consulenza
nell’Information Technologies, dalle Ricerche di mercato all’elaborazione dati, alla
progettazione ed erogazione di percorsi formativi alla progettazione di attività in
risposta a bandi e fondi Europei.

La mia predisposizione è quella di lavorare per Progetti. Sono abituato a studiare un
problema, pormi degli obiettivi, valutare tutte le possibilità per raggiungerli e, cosa non
secondaria, recuperare nei vari bandi regionali, nazionali ed europei, le risorse
necessarie per portarli a termine. Questo modo di agire produce risultati concreti ben
misurabili e verificabili. La competenza e conoscenza dei Bandi Regionali, nazionali ed
Europei, compresi quelli di CONI e Sport e Salute, sarà il motivo principale del mio agire
e da questi occorrerà trovare le risorse economiche per lo sviluppo, senza ricorrere solo
sulle quote di tesseramento e partecipazione ai tornei. 

Sono anche Insegnante e vivo quotidianamente a contatto con i giovani delle Scuole di
istruzione Secondaria e ne conosco bene la realtà. Ci sono margini e iniziative della
scuola, che sfruttano la tecnologia digitale, per costruire un sistema didattico che possa
avvicinare annualmente e ordinariamente migliaia di giovani al nostro gioco.
L’importante è seminare, i frutti verranno da soli.
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Dal 2020 sono Segretario Nazionale del Panathlon Italia (confermato fino al 2028): ho
buone relazioni nel sistema dello Sport Italiano. Sto attualmente lavorando assieme alla
Federazione Italiana del Rugby per un Progetto nelle scuole italiane, con la Federazione
Tennis e Padel per l’organizzazione di un campionato Italiano di Tennis per soci
Panathlon, ma soprattutto, direttamente da Malagò (CONI) ho ricevuto l’autorizzazione
di allestire uno spazio interamente gestito dal Panathlon dentro Casa Italia alle
Olimpiadi di Parigi.

Il Panathlon promuove i valori dello Sport e la sua utilità per la formazione dei giovani e
per il benessere personale. Tra i valori principali c’è il Fair Play, quale atteggiamento da
tenere in contesti sportivi per rispetto degli avversari, dei direttori di gara, dei tecnici,
del pubblico e dei propri compagni. Il fair play che purtroppo è spesso disconosciuto in
molti eventi e circoli di Bridge. Sono certo che una maggiore attenzione supportata da
una campagna appositamente creata, possa essere di giovamento alla piacevolezza
dell’incontrarsi sia al proprio circolo che durante le gare più importanti.

Finisco con un altro tema al quale credo il Bridge debba rivolgere maggiore attenzione:
quello della inclusione. Posso raccontare per esperienza personale, di aver raggiunto
risultati incredibili con ragazzi down che grazie al bridge hanno aumentato le loro
capacità logiche e di calcolo. E poi il bridge può essere praticato anche da chi ha
difficoltà motorie e sarebbe quindi importante predisporre i nostri circoli per
l’accoglienza così da permettere l’accesso a questa categoria di persone. 
Esiste nel sistema di finanziamento sportivo la possibilità di ottenere risorse a fondo
perduto per fare qualsiasi lavoro finalizzato alla rimozione delle barriere
architettoniche. Anche questo è sviluppo.
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